

WARTA

Sambut HUT Polwan ke-74, Polres Batang Gelar Olahraga Bersama

Edi Purwanto - BATANG.WARTA.CO.ID

Aug 19, 2022 - 17:06



Batang - Dalam rangka memperingati Hari ulang tahun Polisi Wanita (Polwan) ke-74, Polres Batang rayakan dengan cara sederhana dengan mengadakan olahraga bersama yaitu senam sehat di halaman Mapolres Batang, Jum'at (19/08/22).

Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman beserta rombongan Forkopimda lainnya turut hadir dalam kegiatan. Pada kesempatan yang sama Kapolres Batang AKBP M. Irwan Susanto dalam sambutannya menyampaikan.

Pertama kali saya dengan senang hati dan selalu bersyukur karena hari ini dengan penuh kesederhanaan apa adanya kita bisa menyelenggarakan olah raga bersama yang dibungkus dalam jalinan silaturahmi, mudah-mudahan kami Polres Batang terutama rekan kami Polisi Wanita (Polwan) senantiasa dapat berkolaborasi dengan wanita wanita hebat di kabupaten Batang.

Yang pertama sekali saya sebagai Kapolres Batang tentunya sangat bangga melihat profesional dari Pemerintahan Negara Republik Indonesia, Kapolri sendiri sudah memberikan peluang kepada perempuan - perempuan terbaik di negeri ini untuk menjadi anggota Polwan, ini menjadikan momen terbaik dalam rangka mempertumbuh kembangkan perempuan untuk berkarier dan kebersamaan baik dalam jabatan maupun pekerjaan "ungkapnya".

Kami sampaikan juga, saat ini Polres Batang telah mendidik dan melatih adik - adik dari SDN Kauman 07 untuk menjadi Polisi cilik, kegiatan pelatihan inipun sudah kami sampaikan ke Pj. Bupati Batang Dra. Lani Dwi Rejeki. Kemudian kepada orang tua dari anak - anak yang sedang latihan, saya ucapkan banyak terimakasih karena bapak dan ibu setia menemani serta menunggu putra putrinya untuk latihan.

Polisi cilik yang kita latih ini akan menjadi perwakilan lomba tingkat polda. Kita harapkan adik - adik tetap semangat dalam latihan, mudah mudahan apa yang kalian terima saat latihan akan berguna dimasa datang "ucap Kapolres".

Cikal bakal Polwan berasal dari dulu tanggal 1 September tahun 1948, saat itu ada satu wanita yang mengikuti pendidikan Kepolisian pertama kali di SPN bukit tinggi di Sumatra barat. Sebab itulah bukit tinggi menjadi sejarah terhadap keberadaan sosok polisi wanita indonesia pertama kali.

Dengan perkembangan zaman, Polisi Wanita sekarang memiliki kedudukan dan jabatan yang sama dengan Polisi laki - laki.



Sekarang sudah banyak anggota Polwan yang menjadi Kapolsek atau Kapolres. Semoga dengan bertambahnya usia Polwan, nantinya kolaborasi dan kerjasama dilapangan akan terjalin lebih solid dengan kesinambungan dalam kebersamaan yang nantinya akan menjadi bahan persatuan yang kuat untuk membangun Kabupaten Batang, "Tungkas Kapolres mengakhiri sambutan".